



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



MILENIO TELEVISION

18/04/2024

LEGISLATIVO

Será votada nuevamente la Ley de Pensiones

CIUDAD DE MÉXICO (PAOLA BARQUET).- Surgió una nueva polémica y es que, al momento de votar, la oposición denunció que Morena había hecho al menos 12 modificaciones sin notificar a las otras bancadas. Por esta razón, la discusión sobre el Fondo de Pensiones para el Bienestar, tuvo que ser suspendida y aplazada. Los coordinadores parlamentarios de la **Cámara de Diputados** acordaron que ese dictamen va a tener que volverse a analizar y votar en la Comisión de Seguridad Social, así que será hasta el próximo lunes cuando se pueda convocar a una nueva sesión con este tema.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4502?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!4502&authkey=!AA-ugOXzARdjHDg&ithint=video&e=ARj8uA>